

miércoles 21 de septiembre de 2022

El alcalde plantea a la dirección del aeropuerto mejoras en materia de limpieza y seguridad vial

Luis Yeray Gutiérrez y Francisco Javier Osman mantienen una reunión para abordar asuntos de interés para ambas entidades



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el director del Aeropuerto de Tenerife Norte Ciudad de La Laguna, Francisco Javier Osman, han mantenido una reunión de trabajo en la mañana de este miércoles en la que se han abordado diversos asuntos de interés para ambas entidades. En el encuentro también han tomado parte el concejal de Seguridad Ciudadana, Alejandro Marrero, el concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, y el jefe de gabinete del aeropuerto, Luis Sáez Avilés.

Luis Yeray Gutiérrez ha valorado “una vez más la voluntad de colaboración que siempre encontramos por parte del aeropuerto a la hora de desarrollar iniciativas que redunden en beneficio de la ciudadanía” y ha recalcado “la importancia estratégica de contar con una

infraestructura de estas características en el municipio”.

Entre las cuestiones que se abordaron en el transcurso de la reunión, el alcalde trasladó la necesidad de incrementar el mantenimiento y redoblar los esfuerzos en materia de limpieza, especialmente en las vías de acceso al edificio terminal y en lo que respecta a la conservación de las zonas ajardinadas, con el objetivo “de mejorar la imagen que se ofrece a los viajeros y turistas en la que es una de las principales puertas de entrada a la isla”, comenta el alcalde.

Asimismo, tanto Luis Yeray Gutiérrez como Francisco Javier Osman han acordado potenciar la colaboración para mejorar la seguridad vial y la ordenación del tráfico no solo en el interior del recinto aeroportuario, sino también en las vías de acceso.

Por otro lado, en relación al sector del taxi, se ha planteado la posibilidad de que los profesionales del sector cuenten con una mejora de las instalaciones a su disposición, además de la colocación de puntos de recarga para taxis eléctricos, en la línea del compromiso que ambas instituciones tienen para el cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible de la Agenda 2030.



A su vez, el alcalde trasladó a la dirección del aeropuerto la demanda de colectivos de personas con discapacidad para que, en relación con Aena, replanteen los tiempos de espera en la zona exprés de bajada y recogida de pasajeros. Luis Yeray Gutiérrez hace suya la solicitud de estos colectivos, que piden que el tiempo para su uso sin coste, actualmente de diez minutos, se aumente para facilitar el uso por parte de personas con movilidad reducida, o que se analicen otras alternativas que se adapten a las necesidades planteadas.